

Made in Vorarlberg



Krone, Brücke und Veneer

Mit Einführung der Ceramill Matron läutet Amann Girrbach die 5. Generation seiner Fräsmaschinen ein. Zahnärzte und Zahntechniker auf der ganzen Welt nutzen die präzisen CAD/CAM-Fräsen und dentalen Werkstoffe des Unternehmens aus Mäder zur Herstellung von Zahnersatz. Mit der 5-Achs-Plus-Technologie bearbeitet die neue Ceramill Matron alle üblichen Dentalmaterialien wie Kobalt-Chrom, Titan oder Zirkonoxid mit höchster Präzision und unvergleichbar schnell. Im Bild Andreas Laumann, Leiter des hauseigenen Fertigungszentrums. amanngirrbach.com



Text von
MANUELA DE PRETIS
Wirtschafts-Standort
Vorarlberg, Dornbirn